

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: La Estrella de Chiloé  
 Supl.: La Estrella de Chiloé  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Regata reunirá 60 embarcaciones y 500 tripulantes para celebrar el Bicentenario

Pág.: 9  
 Cm2: 645,2  
 VPE: \$ 398.096

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Regata reunirá 60 embarcaciones y 500 tripulantes para celebrar el Bicentenario

La expectación crece por la tradicional prueba náutica que recorrerá Chiloé a fines de este mes.

Krishna Hernández Carrasco  
 cronica@laestrellachile.cl

**Y**a se palpita la fiesta náutica del verano en el país. Todo listo está para la gran Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, que se disputará en aguas insulares entre el 25 y el 31 de enero. Serán 60 embarcaciones y más de 500 navegantes que darán vida a la competencia.

Entre las naves inscritas, aparecen cuatro de las ganadoras de las principales serie de la última versión del 2024. Se trata de "Belén" de Carolina Ibáñez, en IRC Regata; "Six-Mercedes Benz" de Luis Hernán y Francisco Vicente, en IRC Crucero, y "Bribón", de Javier Núñez, en J/24. Un grupo que apunta a repetir la hazaña y levantar la copa.

Tal como confirmó el coordinador general del certamen, Alfredo Chávez, la actividad comenzará con una jornada especial abierta a todos los vecinos chilotas y los miles de turistas que se esperan para esa fecha en la Isla.

"El domingo 25 a las 13 horas realizaremos una regata de prueba inicial con una gran partida frente a la bahía de Castro, donde se podrán ver las 60 embarcaciones. Será un espectáculo

muy bonito, por lo que invitamos a la comunidad a ser parte de esto", señaló la fuente.

Agregó que el recorrido permitirá unir distintas localidades del Archipiélago, facilitando que la gente pueda seguir el desarrollo de la flota desde diversos puntos del litoral. Según detalló el directorio, la competencia que inicia el lunes 26 desde Quinché hacia Dalcahue; el martes se trasladarán hacia a Quemchi; miércoles enfilarán hacia Achao y el jueves a Rilán. Posteriormente, el viernes retoman la navegación a Quinché y el sábado 31 se mantienen allí, finalizando la regata con una ceremonia de clausura.

Igualmente, Chávez enfatizó que esta versión "será un doble y feliz reencuentro: la flota de vela mayor regresará de manera masiva a las islas y nos reencontraremos con las comunidades locales, en una fecha, además, muy significativa, como son los 200 años de la incorporación del Archipiélago al territorio chileno".

También resaltó que la iniciativa de reeditar la tradicional competencia surgió de la unión de cuatro clubes de la zona central y principales polos de desarrollo de la navegación oceánica: Yacht Club de Chile, Club de Yates Higuerillas, Cofradía Náutica del Pacífico y Club de Yates Algarrobo.

## PARTICIPACIÓN

Por su parte, Edgardo Escobar, gerente general de Esmax, una empresa Aramco, resaltó que "nuestra participación refleja el reconocido compromiso con el deporte a nivel mundial, y la relación histórica que tenemos como compañía con el sur de nuestro país. En la Región de Los La-



EL 2024 SE REALIZÓ LA ÚLTIMA REGATA CHILOTA. ESTE AÑO SE ESPERA UN MAYOR IMPACTO CON MOTIVO DEL BICENTENARIO DE CHILOÉ.



BUQUES DE LA ARMADA ACOMPAÑARÁN A LA FLOTA POR MOTIVOS DE SEGURIDAD.

gos contamos con una importante presencia de nuestra red de estaciones de servicio".

La competencia, además de premiar a los ganadores del Archipiélago, entregará valiosos puntos para el Campeonato Nacional Oceánico 2025-2026, que comenzó en septiembre pasado y definirá a sus mo-

narcas el 10 de mayo próximo.

## ARMADA

La seguridad será uno de los ejes centrales durante todo el circuito. Al respecto, el gobernador marítimo de Castro, Ricardo Cárcamo, comentó que "para la regata se tiene considerado el resguardo con dos bu-

ques de la Armada, con gran capacidad para acompañar a los yates participantes".

A su vez, el capitán de navío sostuvo que "estas unidades cuentan con equipamiento para tareas de búsqueda, salvamento, evacuaciones y cualquier tipo de evaluación médica".

La autoridad marítima

agregó que el acompañamiento será permanente y coordinado con la organización del evento, con presencia en todo el recorrido para monitorear la ubicación de las embarcaciones y brindar apoyo en materia de seguridad cuando sea necesario.

Cárcamo extendió un llamado tanto a la comunidad como a quienes navegan por los canales durante esos días. "Quisiera invitar a la gente a presenciar esta gran competencia y, al mismo tiempo, hacer un llamado a los navegantes a mantener las precauciones correspondientes y dar cumplimiento al Reglamento Internacional para Prevenir Abordajes en la Navegación (RIPA)", concluyó.

**El domingo 25 realizaremos una regata de prueba inicial con una gran partida frente a la bahía de Castro".**

Alfredo Chávez, organizador del evento náutico.